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Эссе ко дню науки в УГЛТУ 

«Моя научная деятельность в УГЛТУ» 

С ранних лет я дополнительно учился в Воскресной школе «Иоана 

Предтеческого храма». Там нас обучали резьбе по дереву. Именно тогда я 

понял, что хочу связать свою жизнь с художественной обработкой 

древесины. Поэтому, когда в восемнадцать лет передо мной был выбор 

университета, где учиться, решил поступить в Уральский Государственный 

Лесотехнический университет, чтобы продолжить изучать обработку 

древесины. 

Университет – это маленький мир, в котором каждый миг – это поиск 

чего-то нового, интересного, где нет времени скучать. Где все время надо 

что-то успеть сделать: подготовить задание к паре, изучить дополнительно 

информацию по предметам или начать писать очередную курсовую. Но все 

же свободное время остается. И это время я посвящаю научной деятельности.  

           С начала первого курса, я активно интересовался обработкой 

древесины на станках, посещал различные конференции, где были 

представлены станки и машины для заготовки и переработки древесины. В то 

же время я заинтересовался участием в выставке ЭКСПО. Тогда, мы с моим 

товарищем Женей, решили сделать небольшой кухонный стол, с резными 

элементами. Перед началом работы мы проконсультировались с 

преподавателем Ветошкиным Ю. И. по его конструкции и художественному 

оформлению резных элементов. Столик мы разработали и сделали всего за 

четыре дня на заводе «ООО Балтымский лесозавод». Это был наш первый 

опыт изготовления подобного изделия, и участия в международной выставке. 

            На втором курсе я занимался изготовлением деревянных значков и 

других аксессуаров из дерева. При университете я продолжил изучать 

обработку древесины и лакокрасочные покрытия, чтобы сделать красивое и 

надежное покрытие для своих изделий. И  это подтолкнуло меня начать 

писать несколько научных статей на тему: возможности полезного 

использования отходов деревообрабатывающей промышленности, под 

руководством Яцун И. В.  



В наше время на многих предприятиях после производства остаются 

обрезки, которые выбрасываются и никак не используются. Подобные 

материалы можно использовать для сувенирной продукции или аксессуаров. 

В своих научных статьях я рассмотрел вариант производства деревянных 

значков, брошей, женских сумочек и деревянных органайзеров для бумаг. А 

также создал прототипы своими руками.  

Выступление на научной конференции с данными темами оказались в 

центре внимания. Многим понравились идеи создания изделий из обрезков 

деревообрабатывающего производства. 

Для меня научная деятельность в УГЛТУ дала возможность сделать 

свои изделия более качественными, а участие в научных выставках, 

конференциях – получить вдохновение и идеи для будущего развития себя, 

как специалиста в деревообрабатывающей промышленности.  

 

 

 

 


